Une tornade s'abat sur La Havane



La Havane, 28 janvier (RHC).- Une tornade dévastatrice s'est abattue sur La Havane dimanche soir. Le tourbillon, dont les vents ont atteint les 110 kilomètres heure, peut être comparé à un ouragan de catégorie 4 ou 5, même si son impact est plus localisé La tornade a fait 3 morts et 172 blessés.

Le président cubain, Miguel Diaz-Canel a parcouru les zones les plus touchées.

Il a confirmé sur Twitter qu'une réunion du Conseil des ministres avait évalué les pertes occasionnées par la tornade et adopté toute une série de mesures pour réparer les dégâts.

«Nous sommes en train de visiter les lieux touchés par ce phénomène météorologique de grande intensité à Regla (une commune du nord-est de notre capitale). Les dégâts sont considérables, et pour l'instant nous déplorons la perte de trois vies humaines et 172 blessés sont soignés. Plusieurs brigades travaillent d'ores et déjà à la récupération.» a écrit le président cubain très tôt le matin sur son compte Twitter.

La tornade a frappé notamment les communes de Guanabacoa, de Regla et de Diez de Octubre où il a arraché des arbres et des poteaux d'électricité, abattu des maisons et endommagé des toitures.

Une grande partie de la ville se trouve sans électricité.

Le président cubain a convoqué cette nuit le Conseil des ministres. Ce matin, il a fait des déclarations à la presse.

«A 6 heures et demi du matin, le Conseil des ministres avait déjà des précisions des pertes et se trouvait en fonction des réparations des dégâts aux côtés des autorités de La Havane. Celles-ci se sont réunies avec le Conseil provincial de la Défense civile et travaillent ensemble depuis des heures. Nous avons dû regretter des pertes humaines et il y a des blessés qui sont soignés dans plusieurs hôpitaux.»

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/182124-une-tornade-sabat-sur-la-havane



Radio Habana Cuba